
令和６年度 第３回 学校運営協議会
令和６年１１月２７日

有馬(⑥限より出席 ○) 内村(⑥限より出席 ○) 飯野高等学校 大会議室

多良(⑥限のみ出席 ○) 黒葛原(⑥限のみ出席 ○) 進行(中村)

石坂(未来カフェより出席 ○) 校長(○)

田村(×) 松窪(×) 吉牟田(×) 豊田(×)

１．授業参観

⑥限目：２Ａのオレンジカフェの授業参観

高齢者や身体の不自由な方を交えて、日常生活についていろんな話をしていた。

２Ｂの探究活動の授業参観

各グループ毎にテーマを掲げ、その実現に向けてそれぞれ活発に活動していた。

⑦限目：１学年のえびの学を中心に授業参観

先日行った「ジョブトレーニング」に関する発表を来週するために、個人のパソ

コンを用いてプレゼンを作成していた。

２．校長あいさつ

今回は委員の方と生徒による未来カフェということで、活発な意見交換を期待します。

３．未来カフェ

「３年後の理想の飯野高校像」について

理想① 国内外を問わず認知度が高まり、存在感のある学校となる

現状 ・飯野高校という名前を聞いても、どこにあるのかわからない人がいる。「えびの市の」

と言えば解ってもらえる

・以前行っていたえびの市主導の、中国研修(夏休みに生徒の代表者が参加)は、コロナウ

イルス感染症の影響でそれ以後実施されていない。

・海外からの受け入れも、国際交流協会を通して農業研修生はいるけれども、それ以外の

目的でえびの市に来る人は少ない。

まず取り組むべきことは？

・加久藤にある日章学園九州国際高等学校との、交流・連携を図ってみてはどうか

百人一首・・校内百人一首大会に招待してはどうか

日章学園九州国際高校の校長先生が得意とする手品を通じた交流を図れないか

お互いの校内を見て回るツアーができないか

・台湾の大学との連携を活用する

大学を通して台湾の高校と交流を図り、交換留学まで発展できないものか

・大宮や泉ヶ丘と聞けば勉強、日彰や都工と聞けばスポーツ、小林高校と聞けばスポーツと進

学と言うイメージがわくように、飯野高校と聞けば「探究活動」と連想されるようにできな

いか。

もっと、時間を確保して、探究活動を学校の強みとして展開することが、ゆくゆく認知度

の上昇につながるのでは。



１年後までに実現すべきこと

・ロータリークラブを通じて、県内の留学生との交流を図ってみてはどうか

校内に招いて、ソーメン流しができないか

・他県の高校との短期間(約２週間程度)のホームステイ的な交流はできないか

他校の取組を知るきっかけになる

国内であればハードルも低い

お互いの寮を活用すれば費用も抑えられる

２年後までに実現すべきこと

・海外からの留学生を受け入れてみてはどうか。

・世界に向けて、日々情報の発信を継続する。

・楽しみながら学び(やりたいこと)ができる学校

髪や眉のセットについては、その定義を「清潔感がある」などとするだけで、特に厳しい

指導をしなくても問題ない学校にできないか。

理想② 地域との連携を深め、ふるさとを愛する心を育む学校となる

現状 ・飯野小や飯野中の生徒を含む飯野地区の方との交流は、地域貢献・地域支援活動を中心

に行われているが、他の真幸地区や加久藤地区との交流は進んでいない。

・昨年市内の小学生の学習指導を、探究活動の一環として昨年度の卒業生が行った。今年

はその活動を飯野中学校の生徒が引き継ぐ形で行った。

・地域の方により学校を知ってもらうためには来校してもらうのが一番だが、完全オープ

ンにするのはリスクが大きい。

まず取り組むべきことは？

・昨年度も実施している「えびの未来カフェ」を本年度も１０月２６日(土)の１５時から行う

ので、そこで地域の方との交流を図り、お互いを知ることでその輪を広げたい。

・市内の小中高の吹奏楽に興味のある人を集めて交流を図りたいと考えている方もいらっしゃ

るので、取り組んでみてはどうか。

・飯野小中高で実施しているあいさつ運動に、地域の方にも参加していただくことはできない

か

・生活文化科の生徒が、地域の方と一緒に郷土料理を作ったりできないか。

１年後までに実現すべきこと

・外部の方を呼んで、特定のテーマについて話し合う機会を増やす。

講師の選出を生徒が考えて提案できないか

６０周年記念事業で行われる講演会の選出に、生徒も参加できないか

２年後までに実現すべきこと

・地域の中学生や小学生を、海棠祭文化の部(えびの市文化ホール)に招待してはどうか。

・同時に地域の方の参加も検討してみてはどうか。



生徒から出されたその他の意見

・協議テーマを生徒に聞いてほしい、提案させてほしい

・生徒間交流という形で、他校の文化祭を見学したい

・イベントがある際に、キッチンカーを呼びたい

・夏は制服の長ズボンは非常に暑いので、体操服の着用や半ズボンの利用を認めてほしい

・体臭を気にする生徒もいるので、香水の利用を認めてほしい

・自動販売機が１台しかなく、夏は売り切れることもある。もう１台設置できないか

・海棠祭や大きなイベントがあるときは、思い出として残したいのでスマホでの写真撮影を

認めてほしい

・眉やひげの校則について、整える程度は認めてほしい

４．今回の未来カフェを受けて、今後新たに検討していきたい内容

各委員の方からの提案・・・協議する時間がとれなかった。

５．本年度の協議会活動日程について

予定 第４回 ２月１９日(水) 学校評価をしていただく予定です。

６．閉会のことば

連絡先

宮崎県立飯野高等学校

電話(0984)３３－０３００
FAX(0984)３３－５２０４

ＣＳ担当 中村 聖浩


